





Se pone en conocimiento de todo el público usuario de la UGEL Azángaro, que por el constante hostigamiento social y salvaguardar la integridad física y moral de los trabajadores de la UGEL, se suspende todo tipo de trabajo y atención presencial al público hasta nueva disposición, en tanto dure la convulsión social desatada en nuestro país y región, así mismo el corporativo de la UGEL Azángaro pone de manifiesto su solidaridad frente a las víctimas suscitados el día de hoy en la ciudad de Juliaca donde algunos hermanos Azángarinos han sido asesinados, lo cual rechazamos rotundamente puesto que la vida humana es el valor supremo reconocido por la constitución, por lo tanto, demandamos el cese inmediato de la represión contra los ciudadanos y se atienda de manera urgente las demandas de la población para que vuelva la paz en el país.

La Dirección